



第三回目は、**矢板高等学校** 高校生特集

生徒会の皆さんが記事を作成してくれました



たかしくん りんごちゃん
矢板高等学校マスコットキャラクター

私たちも楽しみみな
駅前イルミネーション



この冬も十二月一日から、JR矢板駅前と片岡駅前にてイルミネーションが点灯されました。クリスマスの雰囲気が高まるこのイルミネーションは毎年違ったものが製作されており、今年はペットボトルを再利用して製作されたものなど、エコにも配慮したものとなっています。矢板駅前の点灯式には、市内の中学校に勤務されているALT（外国語指導助手）の先生方を招いての開催となりました。また多くの地域の方々と共に行った点灯の力ウンタウンは、盛大な盛り上がりを見せ、全てのイルミネーションに一齐に光が灯されました。この事業も「市民力」の一つではないかと思えます。

創立百周年を祝う
地域の皆さんに支えられ

記念碑除幕式

創立百周年を記念して造られた記念碑の除幕式を、多くの来賓の方々及各クラスの代表生徒にて実施しました。

記念式典

十一月十二日に矢板高校は創立百周年を迎えることができま

記念講演会

創立百周年記念式典後、元オリンピック女子マラソン選手の有森裕子さんによる講演会が行われました。

有森さんは幼い頃、重度のO脚だったことで、走ることが不可能であると言われたそうです。しかし「私は走りたい！」その一心で諦めることなく、走り続けた



ことにより、素晴らしい実績と成果をあげる事が出来たそうです。何事も諦めなければ出来るということをお私達にも教えてくれました。

今後の矢板高校

今年度、矢板高校は創立百周年を迎えることが出来ました。来年度からは塩谷高校と統合し、「社会福祉科」を加えた新たな矢板高校としてスタートします。今後とも矢板高等学校をよろしくお願